

Frauen // Verbandsliga Südbaden Bereits am Samstagnachmittag um 16:45 Uhr spielen unsere Frauen auswärts beim SKV Waldkirch.

Aktuell sind die Gastgeberinnen auf Platz 2 (8 Spiele, 6 Siege, 2 Niederlagen) und liegen damit knapp vor unseren Frauen (Platz 3, 9 Spiele, 6 Siege, 3 Niederlagen) in der Verbandsliga. Die Frauen aus der Kandelstadt sind vor allem zuhause im Keglertreff in Waldkirch eine Macht und haben vier von vier Spielen in der Hinrunde zuhause gewonnen, wobei sie hierbei lediglich 7 MP abgegeben haben. Zwar konnten unsere Frauen in der Vergangenheit auf der Anlage in Waldkirch immer gute Ergebnisse erzielen, aber um punkten zu können, muss von allen sechs Spielerinnen eine sehr gute Leistung gezeigt werden.

Nicole: „Die Frauen aus Waldkirch waren schon immer starke Gegnerinnen, vor allem auf ihren Heimbahnen. Um hier punkten zu können, müssen wir uns alle von unserer besten Seite zeigen.“